

木村みね子後援会・ピンクシスターズに感謝状！

(公財)東日本盲導犬協会より、盲導犬育成事業への貢献に感謝状贈呈される

木村みね子後援会・ピンクシスターズに7月21日、常盤平市民センターにおきまして公益財団法人東日本盲導犬協会より、永年に亘る盲導犬育成事業への貢献に対し、当協会の理事長の代行として来松された奈良部事務局長より感謝状が贈呈されました。

木村みね子後援会・ピンクシスターズは木村みね子と共に「松戸まつり」や「六実桜まつり」において、盲導犬育成支援の為、募金活動・チャリティグッズ販売・盲導犬とのふれ合いなどを行っています。

また、木村みね子は盲導犬育成支援活動の一環として寄附金付き自販機の設置などにも積極的に取り組んでいます。

この度、(公財)東日本盲導犬協会が設立40周年を迎えるにあたり、盲導犬育成事業に多大なる貢献のあった全国の法人、諸団体などへ感謝状が贈呈されることとなり、我が後援会ピンクシスターズもその対象となりました。

松戸まつり、六実桜まつりにおいて募金やチャリティグッズ購入にご協力戴きました多くの皆様、寄附金付き自販機を設置戴きました医療法人、法人企業の皆様に心より感謝申し上げます。



(公財)東日本盲導犬協会・奈良部事務局長より感謝状の贈呈！



多くの皆様からのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます